

# Le Centre Almazov rejoint le consortium RAFU

16.05.2024



Malheureusement, dans la plupart des pays africains, l'état des soins de santé laisse beaucoup à désirer. La situation exige des ressources internationales pour fournir non seulement une assistance financière aux gouvernements nationaux d'Afrique, mais aussi pour organiser une formation de qualité du personnel qualifié afin de fournir des services médicaux et préventifs adéquats à la population des pays africains.

«Aujourd'hui est l'un des jours les plus importants pour le Centre Almazov: nous faisons désormais partie de la famille des universités russo-africaines. Je suis très reconnaissant à Andrey Ivanovich pour cette étape. Il s'agit d'une nouvelle étape dans le développement de l'intégration, qui est unique à Saint-Pétersbourg aujourd'hui. Je suis sûr que dans le cadre de la RAFU, nous serons en mesure d'offrir de tels programmes éducatifs à nos collègues d'Afrique, ce qui améliorera réellement la situation dans les domaines de l'éducation, de la recherche et des soins médicaux. Un grand merci pour votre confiance», .